



## み 海の作品展 みんなの力作が大集合

海事記念館において第42回全国豊かな海づくり大会開催記念事業である『海の作品展』が開催されました。

会場には、厚岸小学校・真龍小学校・太田小学校からあわせて100点以上の工作や絵画が展示されました。

作品の中には、海辺で拾った貝殻やシーグラスを使った作品、自分で釣り上げたカレイを使った魚拓、本物のカニを使った作品など、町内の小学生たちの夏休みの力作が多く展示されていました。

## 魅 ふるさと学習発表会 力あるまちにするには？

8月25日、役場1階町民ホールにおいて、太田中学校の生徒による『ふるさと学習発表会』が開催されました。

例年、太田中学校の体育館で開催されている本授業ですが、初めて役場1階町民ホールでの開催となりました。

1年生の生徒たちは『観光十景』を、3年生の生徒は『アッケシソウ・ヒオウギアヤメの活用』をテーマに、ふるさと厚岸町の強みと弱みを学び、魅力あるまちに発展するためのアイデアを発表しました。



## お 人権教室 もいやりとやさしさを大切に

9月11日、厚岸町人権擁護委員を講師に迎え、真龍小学校の3年生27人、5年生29人を対象に『人権教室』が行われました。

5年生を対象にした人権教室では『無人島ゲーム』と題し、無人島で生活するには何が必要か話し合った後、グループごとに発表し、互いの意見を共有しました。子どもたちは話し合いの中で、それぞれの意見が違うことを認め、尊重することの大切さを学びました。

## 我 マタニティアイ出前講座『ベビーダンス』 が子と一緒にLet's dance!

9月14日、保健福祉総合センターにおいて『ベビーダンス』が開催され、7組の親子が参加しました。

助産院マタニティアイの院長を講師に迎え、妊娠中や産後の人を対象に、エクササイズや赤ちゃんの寝かしつけに効果的で、毎回人気のある講座です。

赤ちゃんたちは、心地よい音楽と揺れで次々と夢の中へ。

参加者からは「赤ちゃんも眠ってくれるし、自分の運動にもなったので楽しかった」と話していました。

